

# Les nouveaux membres du CMJ ont reçu leurs écharpes

Les nouveaux élus du Conseil municipal des jeunes prennent le relais d'une équipe qui aura mené de nombreux projets pendant ses deux années de mandature.

**L**a vie citoyenne était à l'honneur à Saint-Étienne-du-Grès à l'occasion de l'installation du nouveau Conseil municipal des jeunes (CMJ). Douze Gréouillais ont été officiellement investis pour représenter leurs camarades et imaginer des projets au service du village. Entourés de leurs familles, du conseil municipal sortant et de nombreux élus, les jeunes conseillers ont reçu leur écharpe tricolore, marquant le début de leur engagement.

Le CMJ 2025-2027 est désormais composé de Fiona, Ange, Augustin, Amaury, Aure, Camille, Alix, Milo, Adrien, Batiste, Elijah et Mila.

## Une première séance de travail

À peine installés, les jeunes conseillers ont participé à une première séance de travail en compagnie de leur élue référente, Céline Castells. Ils seront rapidement mobilisés pour plusieurs rendez-vous importants : le repas de l'amitié, la commémoration du 5 décembre et le marché de Noël.

Le nouveau CMJ prend le relais d'une équipe particulièrement investie lors de la précédente mandature. Parmi leurs réalisations figurent, entre autres, la création d'un espace éco-responsable destiné aux jeunes, l'aménagement d'une forêt pédagogique, des actions solidaires lors d'Octobre rose, la



Les 12 jeunes élus qui composent la nouvelle équipe du CMJ, aux côtés du maire, Jean Mangion, et du député Emmanuel Taché. / PH-OTD Mairie de Saint-Étienne-du-Grès

mise en place du ramassage scolaire en Equibus, la participation au Téléthon, l'organisation du carnaval et des formations aux premiers secours ouvertes à tous les habitants à partir de 10 ans. Avec l'appui de la municipalité et l'enthousiasme de leurs familles, les jeunes élus disposent désormais de deux ans pour proposer des idées et mener des projets concrets, utiles à la commune.

Lors de la cérémonie, le maire,

Jean Mangion, a souligné l'importance de cette participation à la vie publique, rappelant que la précédente équipe avait eu la chance de découvrir les institutions nationales, notamment le Sénat et l'Assemblée nationale grâce à l'invitation du député de la 16<sup>e</sup> circonscription Emmanuel Taché. Une expérience qui, selon lui, permettra aux nouveaux élus de se familiariser avec la vie publique, de s'impliquer dans le village et de renfor-

cer leur attachement aux valeurs républiques.

Venu remettre personnellement les écharpes aux nouveaux conseillers, le député a insisté sur la valeur de cet engagement, saluant le climat serein dans lequel la citoyenneté s'exerce à Saint-Étienne-du-Grès.

Cette expérience formative, citoyenne et collective contribue sans nul doute à faire vivre le dynamisme du village.

Clément BATTISTA